

ADDRESS

Bupati Asahan Buka Rakornis TP PKK

Edward Banjarnahor - ASAHAN.ADDRESS.CO.ID

Aug 23, 2024 - 19:59



ASAHAN - Bupati Asahan melalui Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Drs. Zainal Aripin Sinaga, MH membuka Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TP. PKK Kabupaten Asahan Bulan Agustus 2024 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Jumat, (23/08/2024) yang turut dihadiri para asisten, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua TP. PKK Kecamatan se-Kabupaten Asahan, Kader TP. PKK dan tamu undangan lainnya.



Pada laporannya Kepala Dinas PMD Kabupaten Asahan, Suherman Siregar, SSTP, MM mengatakan, "tujuan dilaksanakannya Rakornis PKK ini yakni untuk meningkatkan kerja sama pengurus TP PKK Kabupaten, Kecamatan dan TP PKK Kelurahan/ Desa, terinformasinya kebijakan Pemerintah Kabupaten Asahan ke Kecamatan dan Desa dalam hal keterpaduan pengelolaan gerakan PKK. Selain itu untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman pengurus TP PKK terhadap materi yang disampaikan oleh narasumber."



Sebelum menyampaikan pidatonya Ketua TP PKK Kabupaten Asahan dan

Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan menyerahkan piala kepada pemenang lomba TP PKK tingkat Provinsi Sumatera Utara.

Pada ajang lomba Jombare TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara, TP PKK Kabupaten Asahan berhasil menyabet Juara II Lomba Cerdas Cermat, Juara II Lomba Masak Serba Ikan dan Juara Harapan III Lomba Parade Midley.



Sedangkan pada ajang lomba HKG Tingkat Provinsi Sumatera Utara, TP PKK Kabupaten Asahan berhasil meraih Juara 1 HATINYA PKK Desa Aek Bange Kecamatan Aek Ledong, Juara Harapan II Tertib Administrasi PKK Desa Teluk Dalam Kecamatan Teluk Dalam, Juara Harapan II UP2K PKK Kelurahan Sentang Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Juara Harapan III PAAR Desa Sei Halim Hassak Kecamatan Sei Dadap.



Ditempat yang sama Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Hj. Titiek Sugiharti Surya mengatakan, Rakornis ini sebagai tempat berkoordinasi TP PKK membenahi langkah apa yang akan dilakukan dalam membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya. "TP PKK Kabupaten Asahan selalu bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misi, Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ucapnya.

Titiek menambahkan, prestasi yang diraih ini merupakan hasil kerjakeras dari semua pihak, baik TP PKK Desa/Kelurahan, Kecamatan dan Kabupaten sehingga TP PKK Kabupaten Asahan dapat meraih beberapa juara pada ajang lomba TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara.



Prestasi ini tidak dapat diraih tanpa adanya dukungan dari Pemerintah Kabupaten Asahan yang selalu memberikan masukan dan bantuan kepada TP. PKK Kabupaten Asahan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan. Untuk itu kami TP PKK Kabupaten Asahan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan.

Sementara Bupati Asahan pada pidatonya yang disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan mengatakan, PKK sebagai mitra kerja Pemerintah Kabupaten Asahan diharapkan terus berperan aktif dalam meyelesaikan permasalahan dan tantangan yang semakin kompleks.



"Saya berharap program dan kegiatan PKK dapat diselaraskan dengan visi-misi pembangunan Kabupaten Asahan. sehingga diharapkan pelaksanaan program PKK dan Pemerintah dapat selaras dan saling mendukung, bersinergi dan berkesinambungan mulai dari Desa dan Kelurahan, Kecamatan sampai ke Kabupaten, sehingga para kader-kader PKK mampu menjadi ujung tombak terdepan dalam membantu mensukseskan pembangunan Kabupaten Asahan menuju Asahan yang lebih baik", ujarnya.

Disisi lain TP PKK dan kader hendaknya tahu, mau dan mampu menjadi garda terdepan dalam mewujudkan keluarga berkualitas, pendidikan kesehatan, sosial budaya, ekonomi dan lingkungan hidup. Disamping itu gerakan PKK diharapkan dapat melakukan perubahan menuju masyarakat yang lebih baik sehingga dapat terwujud visi Pemerintah Kabupaten Asahan "Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter".

Melalui kesempatan ini Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan Dirgahayu Republik Indonesia ke-79, dengan semangat kemerdekaan mari bersama-sama membangun negeri Nusantara Baru Indonesia Maju untuk membutuhkan semangat baru yang besar dengan persatuan dan kesatuan mencapai segala tujuan.

Terakhir Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, mengucapkan terima kasih kepada para OPD yang telah mendukung pelaksanaan program kegiatan TP PKK Kabupaten Asahan dalam mensukseskan 10 program PKK. Edward Banjarnahor